

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

## NOTA DE PRENSA № 384 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gregorio Santos declaró "Día Regional de la Salud" al 7 de septiembre de cada año

El mandatario regional entregó Resolución Ejecutiva Regional al director regional de salud, Reynaldo Núñez Campos, durante la inauguración de Hospital Regional.

Por: Tito Vera Cubas.



Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, junto al vicepresidente, César Aliaga Díaz, funcionarios, trabajadores del sector salud y población se inauguró el nuevo Hospital Regional de Cajamarca que estará al servicio de la población de las 13 provincias de la Región, el acto protocolar se desarrolló la mañana del viernes 07 de septiembre.

Durante la ceremonia de inauguración del moderno establecimiento de salud, el jefe regional de Cajamarca, declaró "Día Regional de la Salud" al 07 de septiembre de cada año, mediante Resolución Ejecutiva Regional.

Gregorio Santos, durante su intervención, dijo: "la población de ésta región norandina exigía la construcción de un moderno hospital, con equipos de última tecnología y la implementación de nuevas especialidades médicas para resolver casos de alta complejidad médica; esas aspiraciones que datan desde 1960, hoy se hicieron realidad, ésta obra estará al servicio de los más pobres".

El hospital regional cuenta con diferentes especialidades médicas: ginecoobstetricia, cirugía, pediatría, traumashoc, unidad de cuidados intensivos, anestesiología, otorrinolaringología, traumatología, reumatología, neonatología, oftalmología, cardiología, medicina interna, urología, dermatología, anatomía patológica y especialistas en rayos X, etc. Además, se está gestionando implementar la unidad de oncología, esa es una tarea que tenemos que cumplir con el pueblo cajamarquino.

Luego de la inauguración y debelación de la placa recordatoria: el presidente, Gregorio Santos; vicepresidente, César Aliaga, consejeros, funcionarios y periodismo visitaron los diferentes ambientes donde están ubicados los modernos equipos médicos: tomógrafo, mamógrafo, ecógrafo, rayos X, sala de cuidados intensivos, rehabilitación física, neonatología, etc.

"Siempre hemos afirmado que la salud es un derecho universal, donde todos y todas deben tener acceso", indicó, Gregorio Santos, al momento de puntualizar que "la gestión regional trabaja incansablemente para cumplir las promesas de construcción de 5 nuevos hospitales en: Cajabamba, Jaén, San Ignacio, Hualgayoc y Cutervo.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de setiembre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA